

Strukturhalle Berndorf – Flugdach

Steel Belt Production Hall Berndorf – Flying Roof

A Berndorf

HASLINGER STAHLBAU realisiert Visionen in Stahl. Mit individuellen, den Vorstellungen des Bauherrn entsprechenden architektonischen Detaillösungen werden alle kundenspezifischen Anforderungen umgesetzt. Termingerech und in höchster Qualität werden die Stahlhallen für Industrie, Gewerbe und Handel errichtet.

HASLINGER STAHLBAU converts your vision into steel. All customer specifications are met with detailed, individual, architectural solutions. Steel halls for industry, trade and commerce are erected on time and to the highest standards.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	150 t
LÄNGE / LENGTH	115 m
BREITE / WIDTH	22 m
FLÄCHE / AREA	2.530 m ²



© Foto: HASLINGER STAHLBAU



Strukturhalle Berndorf – Flugdach

HASLINGER STAHLBAU realisierte für den in der metallverarbeitenden Industrie tätigen österreichischen Konzern Berndorf AG ein Flugdach mit Lagerbereich für Strukturbänder (Rohmaterialien) und Versand samt Nebenräumen und Staplergarage mit Waschplatz am Firmensitz in Berndorf.

Der Leistungsumfang umfasste die gesamte Stahlkonstruktion und die Hallenhülle, bestehend unter anderem aus Paneelwänden, Verblechungen und Dachlichtbändern. Das Projekt konnte in kürzester Zeit einwandfrei realisiert werden.

For the Austrian group Berndorf AG, which operates in the metal-processing industry, HASLINGER STAHLBAU realised a flying roof with a warehouse area for steel belts (raw materials) and dispatch, together with adjoining rooms and a forklift garage with a washing station, at the company's head office in Berndorf.

The scope of supply comprised the entire steel construction and the hall shell, consisting among other things of panel walls, flashings and continuous rooflights. The project was realised flawlessly in a very short time.

